

## VISITA A LA FEDERACIÓN DE TENIS DE MESA Y DE BILLAR

15 de enero de 2018

Estimados amigos,

Este **jueves 18 de enero**, las dos clases de **1º de Bachillerato** visitarán con Alejandro Rincón, su profesor de Educación Física, la **Federación de Tenis de Mesa y de Billar**.

La actividad se desarrollará a lo largo de la mañana (entre las 10:00 y las 14:00).

El desplazamiento se llevará a cabo en transporte público, por lo que deben traer su abono de transporte o dinero para el billete. A aquellos alumnos a los que el centro deba proporcionar el billete se les facturarán 2,50€ en el próximo recibo.

Recibid un saludo muy cordial,

Raquel Galán  
Directora de Secundaria